



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Freut sich auf Wien: Ben Becker (li.) mit Brauer-Kvam, Hutter und von Barga

Der „Tod“ will in den Wurstelprater

Den Sommer über machte „Tod“ **Ben Becker** Salzburg zu seiner Bühne, jetzt ist der deutsche Charakter-Mime für mehrere Wochen nach Wien übersiedelt, wo er ab 24. September als „Hauptmann“ in „Woyzeck“ auf der Bühne des Museumsquartiers stehen wird.

Beim Get Together mit seinem Team (**Ruth Brauer, Xaver Hutter** und „Woyzeck“ **Raphael von Barga**) freundete er sich bereits

mit Wiener Küche und Schmähan. Bei Krautfleckerln erzählte er, worauf er sich hier bereits freut: „Die Kaffeehäuser haben es mir besonders angetan, und ich möchte unbedingt in den Wurstelprater.“ Nicht ohne seine Tochter, doch die muss in Berlin die Schulbank drücken. Weil sie Geburtstag hat, fliegt Papa Ben ein paar Tage zu Frau und Kind: „Meine zwei Ladys fehlen mir, aber sie werden mich besuchen.“